
 

三島市障がいとくらしを支える協議会 運営会議 

 ＊ 日    時 ： 令和 3年 5月 24日（月）  15：30 ～ 17：00 

 ＊ 場    所 ： 三島市役所 西館会議室 

 ＊ 記 録 者 ： 柳沢 亜樹子 事務局員 

 ＊ 司会進行 ： 塩川 健太 事務局員 

 ＊ 出 席 者 ：  ■ 山田 龍宏 会長 ■ 久保 友明 副会長 ■ 大出 高史 委員 

 ■ 岩本 初美 委員 ■ 橋本 聡子  委員 □ 野田 恵 委員 

 ■ 笹本 絵里花 委員 ■ 澤 幸恵 委員 ■ 名倉 むつみ 委員 

 ■ 古谷 のりえ 委員 ■ 畠山 玲奈 委員 ■ 坂倉 有美 委員 

 ■ 津田 崇宏 課長補佐 ■ 堀井 大樹 社会福祉士 ■ 高杉 麻紀 相談員 

 ■ 塩川 健太 事務局員 ■ 柳沢 亜樹子 事務局員  

     ※ ■：出席者、□：欠席者 

1 開会あいさつ 

 山田会長より  

「皆さんお疲れ様です。全国的に新型コロナウイルスの罹患者数が不安定な状況で、県内では、近隣

の障害者施設では利用者１名の感染から一気にクラスターとなったりする等、警戒レベルが上がってしま

い、昨年のこの時期に感じていた大変さがまた来たのかという感じです。運営会議の役目としては難しい

点もありますが、ひとつひとつ進めていくことが今年度も大切な気がします。今日の議題の中に新しいあ

り方として“課題分析委員について”というのがありますが、是非皆さんの活発な意見をいただければと思

いますので、よろしくお願いします。」 

 

2 報告事項 

 （1） 基幹相談支援センターからの提案・課題 

① 令和 2年度自立支援協議会会長連絡会議資料について 

書面開催であったため、まとめた資料が配付された。駿東田方圏域内各自立支援協議会の

開催状況に関する資料を抜粋して運営委員に配付することとした。今後の協議会活動に活

用いただきたい。 

② アーチ設置要綱について 

組織体制変更に伴い改定案を作成した。運営会議で諮った結果、承認が得られた。 

 

3 議事 

 

 

（1） チームの報告事項について 

① 人材育成チーム 

4/21(水)開催 

・ＴＡＢＵＮリストについては、システムは終結。管理は事務局。問題が生じた場合はチームで

再検討。 

・活動計画について検討したところ、ネットワークミーティング時のアンケートから「職員向けの

障がい理解の研修」「パッケージ研修」「OPEN研修(定例会)」等の意見があがっていた。 

 

 



 

5/17(月)開催 

・チームの設置計画書について検討し、４月にあがった意見から「パッケージ研修」「OPEN 研

修(定例会)」等を計画に盛り込んでいくことが決まった。 

② みしまるネットチーム 

・緊急・体験に伴う各情報シートの素案を今週までに作成予定。6/9(水)の連携会議で内容の

確認等を行う予定。 

（2） 課題分析委員について 

・メンバーは、野田委員、橋本委員、笹本委員、畠山委員の４名と事務局の高杉氏と塩川氏の２名

を合わせた計６名で始動することとなり、運営会議後に、第一回の会議日程を決めることとした。 

（3） アーチ運営に関するロードマップについて 

山田会長が作成した素案をもとに、運営委員から意見を聞いた。 

《意見》 

① 令和 3年度のネットワークミーティングの実施について 

・認知度を上げたいのであれば、開催した方が良い。 

・不安を抱えて集まる場を作るのではなく、広報的な情報発信等はしたい。 

・状況によって方法が変わる。どのくらいの時期にどのように判断したら良いのか悩むところで

もあるが、昨年度同様の年度末くらいでも良いのでは。 

② その他 

・特に意見なし 

《決定事項》 

山田会長に今回の聴取した内容を反映してもらい、事務局確認後、運営委員にメール配信し再

度確認を行うこととした。 

 

4 閉会あいさつ 

 久保副会長より 

「ありがとうございました。いよいよロードマップが出来て、課題分析委員が立ち上り、昨年から計画して

いたことが始まります。全てが上手くいくことは難しいかと思いますので、都度、アイデアを出しながらやっ

ていけたらと思いますので、これからもよろしくお願いします。」 

 

 

 

 

次回開催予定 

日時： 令和 3年 6月 28日（月） 15：30～17：00 

場所： 三島市役所 本館 第２会議室 


